



1学期の振り返りをお願いします

早いもので、1学期終了まで残り3週間ほどとなりました。何をしても令和初という枕詞が付き、それに合わせたわけではありませんが、本校の「まなびフェスト」も今年度から大きく様変わりをしました。

子供たちに、今一番身に付けさせたいことを目標として、子供たち自身が努力することはもちろん、学校でも家庭でも、そして地域でも取組をお願いしました。その振り返りをしたいと思いますので、別途配布されたアンケート用紙に評価を記入していただきたいと思います。ご協力をお願いします。

知：読み書き計算ができる子

徳：自分から進んでスマイルあいさつができる子

体：体を動かす子

この3つの目標にどれだけせまることができたか、家庭の様子などを見て振り返っていただければと思います。その結果を基に、2学期はさらに向上していきたいと思います。

様々な体験・ふれ合いが子供たちを成長させています



となん支援学校との交流会（2年生）



野外活動に出発する5年生



鑑賞教室で音楽隊とコラボする金管バンド

6月は学年段階に合わせ、それぞれに学年行事や社会科見学を行いました。

人とのふれあいや自然とのふれあい、音楽とのふれあいなどその内容は多岐にわたり、それぞれの体験やふれあいを経験することで、新たな成長が見られました。

～～お知らせ～～

すでに保護者の皆様、地域の皆様もご存じの通り、矢巾東小学校付近の住所表示が、6月29日より変わりましたのでお知らせします。

旧住所：矢巾町大字藤沢第2地割11番地 → 新住所：矢巾町医大通二丁目3番1号となりました。よろしくお願ひします。